
神奈川県立武山支援学校における学校運営協議会開催結果  

 

 本校の学校運営協議会を下記のとおり開催しました。 

審 議 会 等 名 称 令和５年度神奈川県立武山支援学校第１回たけやま学校運営協議会 

開 催 日 時 令和５年６月 13 日(火)   ９時 30 分～11 時 00 分 

開 催 場 所 武山支援学校 

（ 役 職 名 ） 

出 席 者 

（会長） 佐藤 雅己 （副会長）松田 美由紀 

（委員）齊藤 光太郎、伊藤 綾季子、木村 友美、岩﨑 諭史、新田 将之、 

井澤 克仁、田中 恵介、村山 学 

（本校職員）副校長、教頭、 

※別室リモート 教育ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ、安全ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 

総務ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ、支援ｸﾞﾙｰﾌﾟﾘｰﾀﾞｰ 

次回開催予定日 令和５年 10 月 24 日（火）９時 30 分～11 時 00 分 

問 い 合 わ せ 先 
神奈川県立武山支援学校  副校長 村山 知美 

電話 046-856-5800  FAX 046-857-6367 

下 欄 に 掲 載 

す る も の 
議事録・議事概要  

公開を概要と

した理由 
 

審議・会議経過 

【学校運営協議会】 

次の協議事項について、全て承認をいただいた。 

＜協議＞ 

① 学校の教育計画に関すること 

② 教育課程の編成に関すること 

③ 学校組織の編成に関すること 

④ 学校予算の執行に関すること 

⑤ 学校施設及び施設等の管理及び整備に関すること 

＜意見・感想＞ 

〇コロナ後の行事を考える際、地域の高齢化、学校の縮小等の課題と、地域

との関係性について考えていくことが必要。また、予算や慣れている人不足

している中で、週苦笑しながら戻していく考え方も必要。 

【学校評価部会】 

 次の事項について意見をいただいた。 

＜議題＞ 

① 令和５年度学校目標について 

② 今年度の教育活動について 

＜意見・感想＞ 

〇コロナ後のイベントについて、新しい形でできることをやっていけるとよい。防災

も学校だけでなく、地域の行事として実施できるとよい。 

〇何を行って、どういう結果だったか、児童生徒がどう変わったのか、地域の

方々に分かっていただけたか、保護者の方への情報提供で分かっていただけ

たか、という点を大切にしていただきたい。 

【話題提供】子どもたちの活躍の場をどのように活かしていくか。 

テーマ「たけやまメッセンジャーアクションプロジェクト」 

<意見・感想> 

コミュニティスクールは、地域と学校の目標を一つにして、同じ方向に向かって

いこう、その活動の中に自然と共生社会に向けた担い手の育成になっている、と

いうコンセプトだと思う。委員の皆さんの意見は全てそこにつながっていく種だっ

たと思う。この意見を学校は何ができるのか、という糧にしてほしい。    以上 

 


